

Retour sur le dîner-conférence avec l'ambassadeur de France en Suisse et au Liechtenstein, Frédéric Journès

2-3 minutes

Bilans d'évènement • Evènements • Networking

Le 18/10/2022



Revivez le dîner-conférence qui s'est tenu le mardi 18 octobre à l'Hôtel Hilton à Genève avec l'ambassadeur de France en Suisse; Frédéric Journès.

Cet évènement co-organisé avec **la CCIG**, a réuni Monsieur l'Ambassadeur de Suisse S.E.M Frédéric Journès, Monsieur le Consul général de France à Genève Patrick Lachaussée, Madame Marie Wattez Présidente de la CCI France Suisse et **Madame Laurence de La Serna Présidente de la CCIG** ainsi

qu'une soixantaine d'acteurs et décideurs économiques pour une soirée d'écoute et d'échanges de qualité.

L'occasion de débattre sur des sujets d'actualité tels que le partenariat économique entre la France et la Suisse malgré les perspectives sombres de l'économie mondiale, la coopération transfrontalière, le climat des relations politiques franco-suisse ou encore les perspectives pour la relation UE-Suisse.

M. l'Ambassadeur Frédéric Journès a souligné la coopération existante entre l'ambassade de France et la CCI France Suisse ayant pour but de promouvoir les échanges économiques franco-suisse à travers de nombreuses actions de coopération.

M. l'Ambassadeur a volontiers participé au débat en toute transparence avec les dirigeant(e)s d'entreprises présents, donnant ainsi lieu à des pistes de réflexion sur différents sujets.